

Desde el 4 de febrero de 2.008, el Consorcio Provincial de Residuos está explotando el **CTR de Aranda de Duero**, lo que supone un coste de explotación de 990.000 euros, al que habría que añadir el coste por depositar el rechazo producido en el vertedero de Abajas por importe de 450.000 euros, en total **1.440.000 euros anuales**. Desde el inicio de la explotación de manos del Consorcio, han entrado en la planta de Aranda un total de 32.823 Toneladas. De ellas 25.950 Toneladas corresponden al año 2008 y 6.873 Toneladas corresponden al primer trimestre del año-09. Estas toneladas de residuos urbanos proceden de Aranda de Duero, las mancomunidades de la Ribera y las plantas de transferencia de la zona de influencia.

Solo Aranda produce en torno a las 960 Toneladas mensuales de RU y las mancomunidades de la zona de la Ribera (La Yecla, Valle del Río Riaza, Río Arandilla y Ribera de Duero-Comarca de Roa) en torno a las 550 Toneladas mensuales.

Además, en aras de una gestión uniprovincial de los residuos, y siempre en el marco del Plan Regional de Residuos de la Junta de Castilla y León, el Aytmo de Aranda ha cedido **la gestión de su punto limpio** al Consorcio Provincial con la finalidad de potenciar éste último el claro uso comarcal que ha de tener la citada infraestructura. Esta cesión de la gestión **supondrá al Aytmo de Aranda de Duero un ahorro** de más de **60.000 euros anuales**, cantidad que será asumida por el Consorcio.

La gestión de los residuos en Aranda es prioritaria para el Consorcio, de hecho, y dada la fuerte implantación industrial en la comarca, está previsto la **construcción por el Consorcio de una planta de transferencia de Residuos Industriales no peligrosos en Aranda de Duero**, durante este año por importe de **390.000 euros**, y la propia Junta de Castilla y León esta **sellando el obsoleto vertedero** existente por importe de **620.000 euros**.